
 

 

 

 

 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
FACULDADE DE MEDICINA 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DA FACULDADE DE MEDICINA DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 

 

No sétimo dia do mês de junho de dois mil e vinte dois, às onze horas e dez minutos, de 1 

forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros 4 

do Colegiado: Prof. Flávio Barbosa Luz, MMC; Prof. Carlos Augusto Faria, MMI; Prof.ª 5 

Raiane Cardoso Chamon, Prof. Thiago Pavoni Gomes Chagas e Prof.ª Analúcia Rampazzo 6 

Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet e Prof.ª Cristina Asvolinsque Pantaleão Fontes, MRD; Prof. 7 

Daniel Pagnin e Valéria de Queiroz Pagnin, MSM; o discente Lucas Diniz da Conceição, 8 

DABT e os técnicos-administrativos, Angélica Baggio Lago, CMM e Leonardo Nunes Couto. 9 

A presidência abriu a reunião com a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião 10 

Ordinária do dia 03 de maio de 2022. A presidência colocou em votação, sendo 11 

APROVADO por unanimidade. 2) Aprovação da Ata da Reunião Extraordinária do dia 12 

17 de maio de 2022. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 13 

unanimidade. 3) Solicitação de Aprovação do pedido de abertura do Edital para o 14 

segundo semestre de 2022 do Curso de Pós Graduação lato sensu em Análises 15 

Clínicas. Professor Thiago Pavoni, vice coordenador do CEAC, informou que o edital 16 

oferece 26 (vinte e seis) vagas, sendo 2 (duas) para estrangeiros, e prevê que para abertura 17 

de turma é necessário o mínimo de 20 (vinte) alunos. A presidência colocou em votação, 18 

sendo APROVADO por unanimidade. 4) Solicitação da dispensa de recolhimento das 19 

receitas do Curso de Pós Graduação lato sensu em Gerontologia e Geriatria 20 

Interdisciplinar para a Faculdade e o Departamento, conforme orientação da 21 

PROPLAN. O secretário do Curso, Leonardo Couto, informou que atualmente o curso está 22 

com apenas 8 (oito) alunos pagantes, do total de 40 (quarenta) vagas. E que para viabilizar 23 

que o curso continue funcionando, a PROPLAN, orientou que fosse solicitado a renúncia 24 

do recolhimento das receitas em favor da Faculdade de Medicina e do Departamento de 25 

Medicina Clínica. O curso utiliza esses valores para pagamento de bolsas aos professores 26 

externos da UFF que ministram aula no curso e se der, comprar algum equipamento. O 27 

curso possui um estagiário de mídia que faz a atualização do site do curso, sendo oferecido 28 

em contrapartida os serviços dele para atualizar o site da Faculdade de Medicina. A 29 
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presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 5) Abertura de 30 

Sindicância Contraditória para apurar as irregularidades realizadas pelo funcionário 31 

técnico-administrativo Joel Flores Bueno. Item retirado de pauta, pois o referido servidor 32 

abriu processo solicitando sua exoneração. 6) Sobre pontuação de designação 33 

incompleta. Professor Adauto disse que a pessoa que for designada e não completar o 34 

período da designação, não poderá utilizar a pontuação referente aquela tarefa incompleta 35 

no RAD. Professor Alair sugeriu que possa ser utilizada a pontuação referente ao período 36 

que a pessoa exerceu de fato, ao que os membros do colegiado concordaram. A 37 

presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 7) Sobre 38 

publicações de livros entre janeiro e junho de 2022. Professor Adauto reforçou a 39 

solicitação para que os professores que tiverem publicado livros no período acima 40 

mencionado, encaminhem e-mail à Faculdade, para que possa ser lançado durante a 38ª 41 

Semana Científica. 8) Assuntos Gerais. Professora Valéria disse que a visita do MEC à 42 

Faculdade de Medicina que havia sido divulgada em 2015, acontecerá agora e será 43 

composta de 3 (três) fases: 1ª fase – até 18/07/2022, os servidores da coordenação irão 44 

carregar as informações no site; 2ª fase – o MEC irá solicitar a comprovação da produção 45 

científica dos últimos 3 (três) anos, o diploma de maior titulação de todos os professores 46 

que atuam na graduação. Todas essas informações devem ser disponibilizadas em formato 47 

digital, não sendo necessária uma pasta física; 3ª fase – Visitação que poderá ser 48 

presencial ou remota, mas o mais provável é que seja presencial. Professor Alair falou que 49 

na reunião da Comissão de Acreditação ocorrida ontem, teve participação da Professora 50 

Rosana Chamon que é consultora nessa área, e fez uma apresentação sobre o processo 51 

de Acreditação SAEME. Professora Raiane disse que ela gostou muito de participar e se 52 

disponibilizou a dar consultoria gratuita durante todo o processo. Professor Alair disse que 53 

para a próxima reunião serão convidados professores de outras Faculdades que já 54 

passaram por esse processo para compartilhar suas experiências. Professor Adauto disse 55 

que as obras do novo prédio da Faculdade de Medicina estão bem adiantadas, e que já 56 

estão fazendo o revestimento acústico do 3º andar. Professora Valéria perguntou se a parte 57 

do prédio anexo que pertence a faculdade de medicina, será devolvida ao HUAP. 58 
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Professora Analúcia disse que na época do Prof. Silvio Eduardo foi redigida uma ata na 59 

qual constava que o prédio anexo e o auditório Aloysio de Paula não seriam entregues ao 60 

HUAP. Foi solicitado à servidora Angélica que localize essa ata. Professora Valéria 61 

perguntou qual será a postura adotada pela faculdade, diante do aumento dos casos de 62 

COVID-19 e da recomendação da suspensão das aulas presenciais, em caso de 3 (três) 63 

alunos com RT-PCR positivo na mesma turma. O colegiado ponderou que considerando 64 

que não estar havendo casos graves, considerando que as taxas de ocupação hospitalar 65 

estão baixas, considerando que todos estão vacinados, considerando que já existe uma 66 

grande dificuldade de repor as aulas que foram perdidas durante a pandemia, não é 67 

necessária a suspensão das aulas presenciais. Professora Cristina disse que já estão 68 

aplicando a quarta dose nos profissionais de saúde, e que poderíamos ver com a prefeitura 69 

para que seja aplicada também nos alunos que estejam cursando disciplinas práticas. Ao 70 

meio-dia e dez minutos, nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 71 

Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, Assistente em Administração, lavrei a 72 

presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes 73 

Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 74 

 75 

 76 

 77 

Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 78 
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